

08.03.2017 - 15:00 Uhr

Travail.Suisse dit oui à la stratégie énergétique 2050

Bern (ots) -

Le Comité de Travail.Suisse, l'organisation faîtière indépendante des travailleurs et travailleuses a décidé à l'unanimité, lors de sa séance d'aujourd'hui, de dire oui pour la votation fédérale du 21 mai 2017 sur la stratégie énergétique 2050.

En plus de l'importance de la stratégie énergétique 2050 sur le plan de la politique énergétique, les effets du projet sur l'emploi sont aussi évidemment un élément déterminant pour Travail.Suisse. Le développement des énergies renouvelables indigènes permet de maintenir la valeur ajoutée en Suisse, indépendamment du fait qu'il s'agisse d'énergie hydraulique, solaire, éolienne, géothermique ou du biogaz. Pour le photovoltaïque aussi, la valeur ajoutée reste en majorité en Suisse car la planification, l'installation et la maintenance sont exécutées par des entreprises suisses. En outre, il y a aussi des panneaux solaires de production suisse sur le marché. La stratégie énergétique permettra ainsi de maintenir et de créer un très grand nombre d'emplois dans toute la Suisse contribuant en même temps à la qualité de vie et au maintien de la prospérité.

>> <http://www.travailsuisse.ch/searchables/4052>

Contact:

Denis Torche, responsable du dossier politique environnementale,
Mobile : 079 846 35 19

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100020454/100799933> abgerufen werden.